
Protokoll 
Sitzung JugendKlimaRat 

 
Ort:  Klimastadtbüro 
 
Datum: 29. September 2022 
Zeit:  16:00 Uhr bis 18:10 Uhr 
 
Teilnehmende: stimmberechtigt  Peer Schierer, Niklas Müller, Friederike Palme (digital 

ab 16:35) 
 

Moderation  Till Scherzinger (KSB) 
Protokoll  Lisa Nitschke (KSB) 

 
 
 
Top 1 Begrüßung  
  
 
Top 2 Verschiedenes 
 

• Die Podiumsdiskussion mit den Fraktionen am 11.09.22 ist gut gelaufen. Es wird 
überlegt daraus eine Veranstaltungsreihe vor den Wahlen zu starten. Dies und 
welche Themen angesprochen werden, wird am in der nächsten Sitzung 10.10. 
besprochen. 

o Die SPD hat angefragt, die Diskussion zu wiederholen. Das KSB lädt Frau 
Ruser zur Vorbesprechung ein. 

• Am Freitag 30.09.22 findet um 15 Uhr eine Vorbesprechung zwischen JKR und 
Susanne Gatti zur Sondersitzung des Bau- und Umweltausschusses am 06.10.22 
statt. Treffpunkt ist das Büro von Susanne beim AWI. 

• Anfrage zur Teilnahme/Moderation am SchülerKlimaGipfel am 03.11.22: Der Rat 
wurde nicht mit einbezogen. Das KSB sagt die Teilnahme ab. 

• Der Landkreis Wesermarsch plant einen JKR zu gründen und würde sich gerne 
austauschen. Konkreteres ist noch nicht bekannt.  

• Erasmus-Event am 23.09.22: Aufgrund von Kommunikationsproblemen hat niemand 
vom JKR teilgenommen. Laut Heiko Lehn wird es einen Gegenbesuch in Spanien 
geben. Es besteht die Möglichkeit, digital teilzunehmen. Es ist außerdem ein weiterer 
Besuch im Januar 2023 geplant.  

• Das Jugendparlament hat letzten Dienstag getagt. Das genaue Konzept dahinter ist 
nicht ganz klar. Die verantwortliche Person wird zu einer regulären Sitzung des JKR 
für eine Vorstellung eingeladen. 

• Bei der Wahl der Schülervertretung wurden am CvO auch Mitglieder des JKR 
gewählt. Friederike hat Kontakt zu einem gewählten Mädchen. Ein gewählter Junge 
scheint wenig Interesse zu haben. Friederike versucht die Namen der Gewählten 
herauszufinden. Till kontaktiert Herrn Beck bzgl. der Wahl. 

• Das KSB findet heraus, ob der alte Raum der Science Lounge als Meetingort zur 
Verfügung gestellt werden kann, z.B. für ein Treffen um neue Mitglieder zu 
akquirieren. 

• Projekt Ladeinfrastruktur Bremerhaven: Till hat den Projektplan via Telegram 
verschickt. Till kontaktiert den Auftragnehmer bzgl. einer Beteiligung des JKR. In der 
nächsten Sitzung wird besprochen, an welchen Terminen und Workshops 
teilgenommen werden soll (z.B. Kick-Off Workshop im November). 

• Der Verkehrsentwicklungsplan wurde gestoppt.  
 

  



• Es sind noch 25.000€ für Projekte auszugeben. Darüber muss in den nächsten 
Sitzungen entschieden werden. Vorschläge: 

o Lastenrad-Sharing ähnlich wie WurtenHoppen an der Wurster Nordseeküste 
oder sogar als Kooperation/Erweiterung  

o vLocker Fahrradturm: gibt es bisher in der Schweiz und in Halle (Saale). Das 
KSB kontaktiert die Stadt bzgl. Preis und Erfahrungswerten.  

o Fahrradständer alte Bürger: Das KSB organisiert eine Ortsbegehung mit dem 
Amt für Straßen- und Brückenbau. 

• Der Magistrat beteiligt sich am Bundeswettbewerb Azubi Klimfit. Auszubildende 
sollen bis zum 06.10.22 eine Projektidee zum Thema Klimaschutz entwickeln und bis 
Januar 2023 in ihrer Abteilung umsetzen. Ein Ideenaustauch mit den Azubis könnte 
interessant sein. 

 
 
 
gez. 
Nitschke 


